
 

 

 

第第１１５５８８３３回回    例例  会会    （（令令和和２２年年９９月月１１１１日日））    
本本日日ののププロロググララムム    会会員員一一口口卓卓話話    福福嶋嶋  啓啓祐祐会会員員   
                                    淵淵野野  瑛瑛木木会会員員「「息息育育ののすすすすめめ」」    

前例会の記録（第１５８２回 令和２年９月４日）  
・会員数    ３７名  

・出席者    ３０名    ・出席率  ８３・３３％（出席免除者出席０名）  

・欠席者     ６名   荒川佳朗・池田 孝・恵谷龍二・長鋪方隆・中新 隆・高橋剛吉の諸君 

・出席免除者   １名  光井 伸君  

８月２１日メーキャップ後の出席率   ９１・８９％→９４・５９％に補正  

8 月 21 日倉敷南ＲＣへ恵谷龍二君   

・ゲスト   金子 信様（国際ロータリー第 2710 地区パストガバナー：萩ＲＣ）         

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１５年と１９５日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３３年と２５７日に当たります。  

 本日のゲストは金子 信様です。第 2710 地区 2007～08 年度のパストガバナーでいらっしゃいます。

今日は、遠路山口県より我がクラブへお出で頂きました。金子様、ようこそ、ご来訪誠にありがとう

ございます。  

8 月 30 日、第 1 回目スマイル会ゴルフコンペが開催されました。  

モーリシャスより、長鋪会員から、元気にしております。皆様方にはご心配、お迷惑をお掛けしてお

ります。日本は暑いそうですが、やはり日本が良いです。現地で４つのテストの看板を見つけたと、

その写真も送って頂きました。やはりロータリアンですね。  

・幹事報告  菊池ガバナー事務所より、地区大会各種調査のお願いが参っております。  

ロータリーレートのお知らせです。9 月は 1 ドル 106 円です。  

国際ロータリー日本事務局より、9 月末日まで在宅勤務延長のお知らせが参っております。  

第 1 回目の第 6 グループ会長幹事会の議事録を頂いております。  

クラブ活動運営計画書及び会員名簿を、玉島 RC より頂いております。  

笠岡市より、令和 2 年秋の交通安全市民運動実施についてご案内を頂いております。  

・委員会報告 な し      

・配 布     週 報  ガバナー月信  卓話資料       

・食 事   海鮮チラシ寿司  

 ◎スマイル  
三宅達夫君  金子様ようこそ、ご来訪頂きありがとうございました。スマイル会無事終了幸いです。

椋梨孝章・松田重雄君  金子様、本日はありがとうございます。  

 岡原 稔君  金子様、本日は卓話をよろしくお願い致します。  

 工藤一郎君  金子様ようこそいらっしゃいました。スマイル会よりＲ－財団へ寄付を頂きました。

 山本茂雅君  スマイル会で優勝させて頂きました。ありがとうございました。  

三島大尚君  スマイル会に初めて参加させて頂きました。メンバーにも恵まれ準優勝！！ラッキー

券のおまけまで頂きました。ありがとうございました。  

 
ｈ 

池田周二君  スマイル会雷様のお陰で第３位になりました。  

高田愼也君  金子パストガバナー様には遠路笠岡迄お出で頂きありがとうございました。  

奥野千秋・佐藤林平君  金子パストガバナー様よくお越し下さいました。よろしくお願いします。  

金子洋方君  同上。同姓で光栄でございます。  

江原和之様  早退します。金子様のお話が聞けず残念です。  

山本雅夫君  早退します。    スマイル ２３，０００円  

●プログラム   「私とロータリー」 金子 信様  
プロフィール  1944 年山口県美弥市生まれ、1973 年 (株 )金子信建築事務所創業、1984 年萩ＲＣへ  

入会。2001～02 年度会長、2002～03 年ＲＩ第 2710 地区第 2 グループガバナー補佐、2007～08 年ＲＩ  

第 2710 地区ガバナー、2014～20 年地区青少年奉仕カウンセラー  

（公財）山口県国際交流協会理事、萩調停協会会長、 (公社 )萩法人会会長、萩市中学校ＰＴＡ連合会長  

 

来笠に当たりもう少し調べればよかったが、何となく萩市に似ています。海があり山があり、人口も 

ほぼ同じ。農業も盛んで金浦にある「おしぐらんこ」も同様の祭りがあります。笠岡には有名な小野 

竹喬さんという素晴らしい方を排出されています。 

私は、今年の 6 月まで 6 年間青少年奉仕のカウンセラーをしていました。特に危機と感じるのが、ロー 

タアクト会員の減少です。以前はどの地区も 250 名前後いましたが、現在は 60 名を切る状態です。 

なぜでしょうか？グループにて、個々にも対話が無くなったからです。ＩＴ会社でパソコン、スマホで 

何でも調べられる、いつも下を向いて何かを検索し、対話をする必要がなくなったことです。この様な 

社会を作ったのも我々大人です。今後は孫の世代に教育をしていきたい。 

13 年前にロータリーとは、学びて問い実践する事と教えられた。これは吉田松陰さんのＢ面の紹介で、 

命を懸けて取り組んだか？生まれつきの天才はいない。こつこつと積み上げ努力する事、この言葉が 

好きです。 

アフターコロナについて、大きく社会が変わる、これは便利社会に天のお告げのような気がする。一極 

集中型でタワーマンションがバカ売れ、地上 100 メートルのマンションに 1,000 人もの人が住む、考え 

られない構造だ。ふるさと創生からふるさと再生の時代に変貌するように期待する。 

職業ＰＲとして、明治中期の住宅を造ったことがマスコミに触れ話題となり木造建築物を売りに営業し 

ていました。地方発、国創りリーダーとはそのような観点で今後も若者に伝えていきたい。 

 

 次週以降のプログラム＆行事予定   

９／１８（金） 第 3 例会  会員シリーズ卓話③      小川 隆則会員  

  〃     青少年奉仕委員会     19:00～  一本松  

９／２５（金） 第 4 例会  会員増強委員会 テーブルセッション  

９／２７（日） クラブ米山奨学会委員長研修会 10:00～12:00 アークホテル岡山  

１０／ ２（金） 第 1 例会  クラブアッセンブリーリハーサル  

１０／ ４（日） 第 2 回スマイル会ゴルフコンペ 8:07 スタート グレート岡山ゴルフ倶楽部  

１０／ ９（金） 第 2 例会  別府ガバナー補佐をお迎えして 10:00～12:00 クラブアッセンブリー  

１０／１６（金） 第 3 例会  ゲスト卓話  NTT ドコモより  

１０／２３（金） 第 4 例会  菊池ガバナー公式訪問  11:00～12:00 会長幹事会  


